

BIG ISSUE

Malam Nisfu Syaban, Pangdam V/Brawijaya Melaksanakan Ziarah Di Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.BIGISSUE.ID

Mar 9, 2023 - 13:25



Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI H. Farid Makruf, M.A bersama Danrem 084/BJ Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom, MM saat berziarah di Makam Syaikh Zainal Abidin Sunan Cendana Kwanyar

BANGKALAN, - Dalam beberapa hadits, Rasulullah SAW menerangkan tentang keutamaan malam Nisfu Syaban. Malam Nisfu Syaban merupakan malam pada pertengahan bulan Syaban atau malam tanggal 15 Syaban. Tahun ini malam Nisfu Syaban jatuh pada Selasa (07/03/2023). Oleh karena itu, Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI H. Farid Makruf, M.A melaksanakan ziarah dan bersilaturahmi di sejumlah Pasarean di wilayah Kabupaten Bangkalan pada Selasa (07/03/2023).

Ziarah diawali di Pasarean Syaikh Zainal Abidin, Sunan Cendana di Kecamatan Kwanyar, Kabupaten Bangkalan, Mayjen TNI H. Farid Makruf, M.A disambut oleh Ketua Takmir Masjid Sunan Cendana sekaligus pengasuh Ponpes Darul Fatwa,

Kwanyar Bangkalan, KH. Abdul Hannan Nawawi bersama keturunan Sunan Cendana, para Ulama dan Tokoh di Kecamatan Kwanyar.



Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI H. Farid Makruf, M.A bersama Danrem 084/BJ Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom, MM serta Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat berziarah di Makam Sultan Kadirun (Komplek Masjid Agung) Bangkalan

Dalam sambutannya, KH. Abdul Hannan Nawawi menjelaskan sosok Sunan Cendana, “Sunan Cendana selain ulama dan negarawan juga seorang prajurit pejuang. Setelah lulus dari penempaan sebagai prajurit saat itu, beliau ditugaskan untuk menumpas pemberontakan di daerah Blambangan, Banyuwangi. Pangdam V Brawijaya Mayjen TNI H Farid Makruf MA yang keturunan Sunan Cendana juga mengawali karier yang sama, karena sebelum bertugas di Jatim sebagai Pangdam juga berhasil menumpas gerombolan Mujahidin Indonesia Timur (MIT) di Poso, Sulawesi Tengah, pimpinan Ali Kalora, September 2021 lalu,” papar KH Hannan Nawawi.

Menanggapi sambutan KH. Hannan Nawawi, Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI H. Farid Makruf, M.A menyampaikan, “Selaku Dzurriyah Sunan Cendana, saya berharap apa yang dulu dilakukan oleh Sunan Cendana, mari kita lakukan dengan bentuk perjuangan yang lain. Saya ingin masjid ini dan semua saudara-saudara kita menjadi benteng untuk mencegah ajaran radikal yang akhir-akhir ini mulai masuk mengganggu, merusak ajaran islam yang Rahmatan Lil Alamin, dan itu sudah saya lakukan di Poso. Disana, ajarannya sangat menyimpang.” Tutur Pangdam dalam sambutannya.

“Saya berharap, kita semua yang merupakan bagian Dzurriyah Sunan Cendana bisa membentengi diri kita, mencegah perkembangan faham seperti itu (faham radikal). Bila ditemukan, faham seperti itu, tolong lapor kepada Danramil,

Babinsa, Pak Dandim atau kepada saya. Kita ingin hidup beragama itu berdampingan. Karena kita tahu, Islam itu Rahmatan Lil Alamin, Agama bagi semua makhluk hidup.” Pesan Pangdam.

Usai menyampaikan sambutan, kegiatan dilanjutkan dengan Ziarah Di Pasarean Sunan Cendana dilanjutkan melaksanakan Sholat Maghrib berjamaah. Pangdam V/Brawijaya selain berziarah dan bersilaturahmi di Pasarean Sunan Cendana, juga melaksanakan Ziarah Di Pasarean Syeh Alimuddin, Bersilaturahmi di Ponpes Darul Rohman Morombuh, dilanjutkan berziarah di Pasarean Banyualet, Pasarean Sultan Abdul Kadirun dan diakhiri dengan Ziarah Di Pasarean Syaichona Mohammad Kholil, Martajazah, Bangkalan.

Turut hadir bersama Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI H. Farid Makruf, M.A, antara lain, Danrem 084/BJ Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom, MM. Kapendam V/Brw, Kolonel Arm Adekson, Staf Ahli Bidang Ekonomi Pangdam V/Brw, Kolonel Cpm Moh Sawi, SH, MH. Waasterdam V/Brw Letkol Inf La Ode Moh. Nurdin. Kasmin Pangdam V/Brw, Mayor Arm Vicky.

Hadir dalam penyambutan, Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE. Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetya Edi Tunggal, SH. Ketua PCNU Bangkalan, KH. Makki Nasir, Pengasuh Ponpes Darul Fatwa, KH. Abdul Hannan Nawawi. Pengasuh Ponpes Miftahul Tholibin KH. Mohammad Akrom. Hadir pula menyambut, Ketua YKB (Yayasan Kesultanan Bangkalan) R.P. Hamid Mustari Cakradiningrat. Pengurus YKB, Ram Halili. Pengurus YKB, R.P Abdoesjahid SE. Takmir Masjid Agung Bangkalan.